

› Früh übt sich ‹

Der jüngste SBZ-Monteur-Leser

Hallo liebes SBZ-Team!
Wir wollten euch dieses nette Foto zum Thema Nachwuchsförderung nicht vorenthalten! Mein Mann Konrad ist Lehrer für Anlagenmechaniker an der Berufsschule in Weilheim und begeisterter Leser des SBZ-Monteur – bei meinem Söhnchen Linus kann es mit dem Lesen noch etwas dauern... Aber die vielen Bilder und Zeichnungen, die immer im Heft sind, findet er schon ganz Klasse.



Jüngster SBZ-Monteur-„Leser“:
Branchennachwuchs Linus Berger

Tina Berger

82402 Seeshaupt

› Urlaubsimpressionen ‹

Kreativ mit Steinzeugrohren



Neue Einsatzmöglichkeiten:
Steinzeugrohre eignen sich auch prima für die Dekoration von Restaurants

Im Frühjahr die Insel Mallorca zu besuchen, ist etwas Tolles. Blühendes Land – vor allem aber mal keinen Stress und keine Hektik. Und dennoch: So ganz abschalten, das kann ich auch nicht. Man schaut sich doch ganz gerne mal spanische Installationslösungen an. In Cala Millor habe ich zum Beispiel gelernt, dass man mit Steinzeugrohren nicht nur Grundleitungen verlegen kann – sie eignen sich auch prima für die Dekoration eines Restaurants.

Timo Rauh

57428 Attendorf